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Date de la séance : 18/03/2023 
Lieu de la séance : en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 

Président de séance : Vincent LORIOU 
 

Membres du Comité 
Directeur 

Qualité Présent Absent Excusé Vote 

BECQ Tony Membre 1   Oui 

CRÉON Samuel Trésorier Général  1   Oui 

DEBORDES Joël Membre   1 Non  

GANDREUIL Benoit Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué 1   Oui 

LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   Oui 

LORIOU David Secrétaire Général 1   Oui 

LORIOU Vincent Président 1   Oui 

PAILLÉ Alain Membre 1   Oui 

STEENSTRUP Svend Membre   1 Non 
 

 
Invité : CRÉON Florence (salariée) - ARCHAMBEAU Florian (éducateur) 
 
Vincent LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce comité 
directeur.  
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (9 voix / 11, quorum 6/ 11). 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Président expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou questions 
diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est approuvé par les 
membres présents. 
 

1 - Approbation du compte-rendu du 21 janvier 2023 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur le compte-rendu du comité directeur du 21 janvier 2023.  
Une précision complémentaire a été apportée concernant les titres par équipes sur l’organisation. 
 
David LORIOU soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 8 pour, 0 contre, 1 abstention, 0 refus de vote 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 
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2 - Situation financière saison 2022-2023 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état actualisé des finances au 01 mars 2023.   

Au niveau des Charges : augmentation des fournitures, reversement clubs, mise à disposition des 

salles, les Juges-Arbitres, kms salariés, salaires 

Le comité a reçu la facture concernant le paiement pour SPIDV2 (1€ par licenciés) 

 

Au niveau des Produits : Stages, licences, les finales par classement, intérêts livret, amendes. 

Reste à rentrer le critérium fédéral et quelques licences de la part de la ligue. Les Subventions tout 

est rentrée. 

 
Projection à l’Équilibre en fin d’exercice mais de très peu 
 
Projet de paiement en ligne :  
Voir si possibilité de faire un virement au lieu de carte bancaire via Helloasso. 
Le comité mandate le Trésorier général pour étudier cette faisabilité. 
 

3 - État des licences 
 

David LORIOU, Secrétaire général, présente les statistiques sur les licences 2022-2023 au 2 mars 

2023. 

Le comité a regagné le nombre de licences par rapport à la saison 2021-2023 avec une 

augmentation de 63 licences. 

 

4 - Bilan des stages techniques 
 

Florian ARCHAMBEAU fait un état des jours de stages, Il en ressort :  

Stage de détection 

- à Aiffres les 7 et 8 février : 15 jeunes de 7 clubs différents. Bonne dynamique. Les clubs du sud 

font plus dans le développement de la détection 

75% de licences compétition 

 

- à Bressuire les 8 et 9 février : stage annulé par faute de candidats, 6 joueurs avec 5 clubs 

différents. Le public détection est plus difficile dans le nord 

 

Pour 2023-2024 : 1 seul stage de 4 jours  

  

Stage Avril : 11et 12 Avril à Parthenay : 12 inscriptions et 13 et 14 Avril à Thouars : 3 inscriptions 

(joueurs de Bressuire). Les stages auront lieu sur 2 jours 

Les membres du comité directeur décident de Basculer les inscriptions de Thouars à Parthenay afin 

d’optimiser le stage. 

Que penser du nord Deux-Sèvres ? On-t-il des besoins ? 
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 Secteur thouarsais difficulté de mettre en place des actions et stages 

 

Pour la saison 2023-2024, 2 stages sélections (nord et sud), 1 détection (centre) mettre une date en 

février. En parler en AG en septembre. 

 

Le Président du comité remercie Florian ARCHAMBEAU pour son implication dans ses missions au 

sein du comité, mais lui rappelle de se ménager car il lui reste encore beaucoup d’années à 

travailler. 

Les clubs ont joué le jeu sur le top de détection, ouverture aux licences loisirs, bonne et saine 

dynamique. 

3ème comité de la ligue. 

 

5 - Bilan des compétitions 
 

Championnat par équipes 

Le Président du comité signale avoir été contacté pour une réclamation d’un club concernant le 

manque d’équité sportive lors d’une rencontre par équipes. Pas de chauffage dans la salle et le club 

recevant n’a pas averti le club adverse. 

Le président du comité rappelle aux clubs sur la démarche à faire le jour de la rencontre. 

Le président du comité demande au Président de la CSD de faire parvenir un courrier au Président 

du club « fautif » sur le rappel de l’éthique sportive en cas de problème de salle. 

 

Étude sur le règlement et remodeler les titres. Il sera présenté au prochain comité directeur par 

Tony BECQ 

 

Le comité signale avoir reçu le compte-rendu de l’instance de discipline régional concernant 2 

joueurs du club de Aiffres : 1 joueur ayant eu un mauvais comportement lors d’une rencontre. Il est 

suspendu sur 2 rencontres. L’autre joueur écope de 2 rencontres de suspension avec sursis. 

 

GIRPE : nouveauté, les licences évènementielles et découvertes, n’ont pas le droit de jouer en 

championnat par équipes. Mise à jour de GIRPE. 

 

Grand prix jeunes :  

Le nombre d’équipes intéressant, réajustement en fonction des nouvelles équipes 

3ème tournoi le 25 mars. 67 équipes d’inscrites. Se passe bien 

Envoyer les numéros des feuilles de GIRPE mais maintenant la feuille globale fonctionne. Revoir le 

tuto 

200 joueurs inscrits en équipes en progrès, la formule plait, adhésion des clubs et même tous les 

clubs reçoivent. 

Florian ARCHAMBEAU, Florence CRÉON, Patrice GUILLOTEAU et Samuel CRÉON ont commencé à 
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travailler sur la finale. Une réunion avec le club organisateur sera organisée prochainement. 

La formule intéresse les clubs, les petits clubs s’investissent plus. Ouvert à tous 

 

 Création de manifestation avec l’handisport, quid des joueurs en compétitions et temps de 

pose, quid d’un club avec le comité, voir l’attache du CDH 79. 

 Au vu de la finale trop rapproché, les membres du comité directeur décident que cette 

animation sera faite la saison prochaine et voir avec le club de Niort. Prendre contact le président 

du comité handisport, 

 

Récompense du grand prix jeunes : Bons d’achats seront achetés et transmis aux clubs lauréats. 
 

Critérium fédéral 

4ème tour fait 

Refonte du critérium au niveau ligue avec 12 tables et sur deux jours pour certaines catégories 

 

Vétérans : championnat avance bien 

Inscriptions : 8 équipes dont 5 de Fronthenay Rohan Rohan, 2 saint Maixent et 1 de Pompaire. Cela 

se passe bien mais il faudra dynamiser la compétition pour les années suivantes 

 

Tournois 

Problème entre tournoi départemental et régional. Cirières est un tournoi animation donc ne peut 

être refusé par rapport au règlement. Faire attention. Cependant les résultats ne comptent pas. 

Faire plus de communication auprès des clubs. 

Revoir la date d’un tournoi départemental en même temps qu’un tournoi régional 

 

Coupe des Deux-Sèvres 

Revoir le point sur la notion de handicap 

Revoir la formule des qualifications pour les finales  

 

PPP 

Florian doit faire un point aux éducateurs sur la qualification des joueurs pour leur participation, 

car il est ouvert on non-licenciés. Elle devrait être ouverte pour la licence 1ère année (les 

nouveaux) 

 

6 - Informations et Questions diverses 

 
Comité  
Le président du comité rappelle que les règlements devront être mis à jour pour le 13 mai, les 

responsables devront les fournir au plutôt afin d’être votés en CD. 
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Un budget prévisionnel et les tarifs 2323-2024 seront présentés  
 
Intervention en Prison 
Vincent LORIOU, Président du comité, a reçu une demande d’intervention, de la part de Mme 
GRIFFAULT Lydie, sur la prison de Niort sur deux actions : 

- À l’intérieur de la Maison d’arrêt de Niort sur 2h00 
- Intervention en extérieur via sur le club de Niort sur une après-midi 

 
Le Président a contacté la personne afin d’avoir des précisions et il en ressort : 

- Organisation matérielle à la charge du comité 
- Difficulté d’accès à la prison pour le matériel 
- Pas de prise en charge financière 

 
Les membres du comité directeurs décident de ne pas donner suite pour des raisons 
organisationnelles et de gestion humaine et financière non prévus. 
 
GESA : 
L’assemblée générale élective du GESA a eu lieu 24 février 2023 à Parthenay. Le conseil 
Administratif a été élu. Samuel CRÉON a été réélu pour le compte du comité. 
Lors du dernier CA, les membres du GESA ont voté la proposition de modifications des statuts du 
GESA qui limite à 1 personne la représentation au conseil d’administration par adhérent afin 
d’ouvrir à toutes les structures adhérentes. 
Après le dépôt des candidatures. Le GESA a contacté le président du comité afin de désigner le 
représentant du comité. 
Le président du comité a signalé au GESA que tant que les statuts ne sont pas votés en AG 
extraordinaire, juridiquement ce sont les statuts actuels qui font fois. 
Même si les statuts sont votés, les candidatures étant envoyées en amont et que rien n'indiquait 
cet état de représentativité à 1 par structure dans l'appel à candidature. 
 
Il est à signaler que le tennis de table est bien représenté avec la réélection de Florence CRÉON 
pour le compte du PPC Chatillon, de Patrick MARTINE pour le compte du PPC Parthenay et de 
l’élection de Thierry ORESVE du CSC Thouars. 
 
Réflexion emploi tennis de table nord 79  
Florimond BLAIS prévoit, pour la saison 2023-2024, un éducateur sur le nord Deux-Sèvres et la 
demande de clubs en termes d’encadrement. 
Le comité est sollicité pour faire une demande auprès de ses clubs sur un emploi et voir si on avait 
une personne  
1 jeune d’Aiffres, en cours de formation et non diplôme 
1 personne de Loudun qui est en fin de contrat 
Le GESA devra faire une offre d’emploi à temps complet 
Les membres du comité directeur décident qu’un courrier sera adressé aux clubs du nord du 
département afin de connaitre leur souhait en matière d’emploi d’éducateur et s’ils ont des 
besoins en termes de séances d’entrainements. 
Un courrier sera ensuite adressé au GESA avec les demandes des clubs.  
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Cycle scolaire du Club de COMBRAND 
Le club de COMBRAND a sollicité la venue de Florian ARCHAMBEAU dans le cadre de ses missions 
et Florian a indiqué ces jours où il pourrait éventuellement intervenir en fonction de son emploi du 
temps. 
Le comité fera une réponse au club de COMBRAND en stipulant les contraintes ainsi qu’un devis 
d’intervention pour 3 heures et 1 heure. 
Si le club accepte les conditions, La salle devra être prête et ce sera le vendredi 
Le club de COMBRAND devra voir la disponibilité de l'école 
 
Intercomités saison 2023-2024 
Les membres du comité directeur décident de demander des précisions à cette compétition pour - 
les raisons suivantes :  

- Organisation non prévue 
- Règlement non prévu 
- Date non connue 

Les éducateurs ont donné leur avis mais reste évasif 
 
 
Sport étude au lycée Paul Guérin de Niort 
Le lycée Paul Guérin, voudrait mettre en place une section sportive sur des nouveaux sports et 
notamment le tennis de table. 
Une Demande de précision sera adressée au lycée. 
 
Section sportive au collège Fontanes 
Florian ARCHAMBEAU a fait une présentation aux parents, à ce jour : 14 candidatures, 2 départs 
pour 7 arrivées 
5 = 4ème 
1 = 5ème 
5 = 6ème 
3 = 3ème  
Clubs concernés : Niort, Aiffres, Frontenay RR et St Maixent 
Date de remise des dossiers au 31/03, sélection sportive le 03/05/2023 
 
Problème sur le transport entre le collège et la salle. L’éducateur du club de Niort ne veut plus 
transporter les jeunes pour la saison 2023-2024 car certains jeunes ont un manque de respect.  
Que fait-on sur le problème du transport ?  
Les élèves vont à la salle, le lundi et le jeudi. Le mardi c’est dans l’école. Le mercredi c’est hors 
scolaire 
Voir pour louer un minibus ? Quid du financement ? 
Voir avec un prestataire de services (VTC) ? 
Contacter la fédération des taxis,  
Problématique : transport salle au collège hors temps scolaire pour la saison 2023-2024. 
 
Les membres du comité directeur demandent de prendre attache auprès de la fédération des taxis 
niortais pour voir ce qui peut être mis en place. Les membres du comité directeur mandatent 
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Svend STEENSTRUP pour cette problématique de transport. 
 
Une demande d’un jeune de Villenave d’Ornon pour venir au collège Fontanes a été formulée par 
ses parents pour intégrer la section. 
 
Le comité décide que le jeune pourrait intégrer la section, que le comité ferait un retour que sur le 
plan sportif. En ce qui concerne la partie accueil et hébergement cela resterait à la charge des 
parents  
 
Demande d’aide financière  
Le comité a reçu une demande d’aide financière pour les jeunes Quentin SANDONA et Antoine 
NOIRAULT afin que ces derniers puissent faire des compétitions à l’étranger.  
Les membres du comité directeur décident qu’aucune aide ne sera faite. Un courrier sera envoyé 
aux familles 
 
Championnat féminin 
Le 27 mai 2023, championnat par équipes féminins, la mettre en place 
Demander au club de Bressuire pour recevoir la compétition, ouverte à tout le monde. 
Voir avec la Vienne (Mme DRANCOURT de Loudun) pour savoir si le comité souhaite y participer 
 
Assemblée générale du comité 
Prévue le 09 septembre 2023, cela dépendra du calendrier 2023-2024. 
 
 
Fin de la séance 12h00 

 
Le Président                                                                                    Le Secrétaire Général Adjoint 
Vincent LORIOU                                                                             David LORIOU          
 

                                                                                                      Le Secrétaire Général Adjoint                                                                                                      
Stéphane LEROY  

 
 
 
 
 

 

Prochain comité directeur  
Le 13 mai 2023 en présentiel au comité 


